



---

## Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 12.10.2024

### Die Baustelle zieht weiter

An der Elfseeleinsberg-Kreuzung ist wohl noch bis Mittwoch Behelfsampel nötig

SCHEINFELD (anr) - Die Sanierung der Staatsstraße zwischen der Elfseeleinsberg-Kreuzung und der Abzweigung nach Neuses ist in ihrem ersten Abschnitt weitgehend abgeschlossen. Das teilte das Staatliche Bauamt Ansbach mit.

Doch anders als geplant bleiben die Einschränkungen auf der Elfseeleinsberg-Kreuzung noch bis voraussichtlich Mittwoch, 16. Oktober, bestehen. Dies geht aus einer Rund-Mail der Behörde hervor, von der unsere Redaktion Kenntnis erhielt. Die Bauarbeiten verzögerten sich aufgrund von Krankheit, hieß es darin.

Ferner bleibt dort weiterhin die Abzweigung in Richtung Einsiedelei und Burghaslach gesperrt. Auch die eingerichteten großräumigen Umleitungen bleiben erhalten. Indes startete der zweite Sanierungsabschnitt, ab der Einsiedelei etwa einen Kilometer in Richtung der Abzweigung nach Neuses.

Der gesamte Streckenabschnitt ab der Elfseeleinsberg-Kreuzung soll voraussichtlich ab Anfang November wieder befahrbar sein.